



## Le loup dans tous ses états !

publié le 18/12/2018 - mis à jour le 02/07/2019

### Descriptif :

Novembre 2018, visite de l'exposition "Promenons nous dans les bois" à la maison des cultures à Parthenay

Jusqu'en 1930, les loups étaient présents en Deux-Sèvres, et plus généralement en Poitou, Aunis et Saintonge. Le loup faisait alors partie du quotidien, c'est pourquoi on retrouve cet animal dans de nombreux contes et chansons traditionnels, dessins ou encore au travers d'objets de tous les jours.

En Pologne, cet animal est toujours présent, on le trouve jusqu'à Varsovie.

Avec cette exposition, les élèves ont été plongés dans l'univers de la tradition orale.

A l'issue de cette exposition, ils ont participé à un jeu concours qu'ils ont brillamment remporté.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.